

Liebe Eltern,

bei extremer Glätte, Eis und anderen unzumutbaren Wetterverhältnissen entscheiden grundsätzlich die Eltern selbst über die Zumutbarkeit des Schulweges und somit über den Schulbesuch ihres Kindes. Bitte melden Sie Ihr Kind dann jedoch für diesen Tag telefonisch bei uns ab (Anrufbeantworter). Für alle Buskinder gilt ebenfalls, die Eltern entscheiden früh (je nach Wetterverhältnis) über die zumutbare Wartezeit an der Bushaltestelle. Auch hier gilt, bitte der Schule melden, falls ein Kind nach Hause gegangen ist. Grundsätzlich möchte ich noch einmal darauf hinweisen, dass alle Kinder, die erkrankt sind, früh telefonisch auf dem AB der Schule vor acht Uhr krank zu melden sind. Handelt es sich hierbei um Betreuungskinder, so melden Sie diese bitte zudem auf dem AB der Betreuung krank.

Mit freundlichen Grüßen,

E. Heim